

有田市Tボール大会

6月4日(日)、ふるさとの川総合公園運動場において、第2回有田市Tボール大会が開催され、本校からは1年生チーム(チーム名:いとがっこ)が出場しました。

「きらきら」「港ジャパン」の2チームと対戦し、健闘しましたが惜しくも上位入賞 はなりませんでした。来年の活躍を期待したいです。

また、本年度は出場しなかった他の学年のみんなも、ぜひ来 年は出場してみませんか。Tボール楽しいですよ。







平成29年度糸我小6年生修学旅行

6月6日(火)~7日(水)の2日間、6年生が奈良・京都方面に修学旅行に行ってきました。初日は午前中に奈良の法隆寺、東大寺を見学し昼食を済ませた後、京都に移動し平等院、清水寺を見学し、夜は宿舎で清水焼の絵付け体験を行いました。2日目は朝から、銀閣寺、金閣寺、二条城を見学し、その後東映太秦映画村に行ってきました。

2日目はあいにくの雨天でしたが、修学旅行の2つの目標(①見聞と体験を通し今後の歴史学習に生かす。②集団行動のルールを守り、協力し合って楽しい旅行にする。)を達成し、充実した2日間にすることができました。





(裏面に続く)









田んぼの学校

6月12日(月)、5年生1 **苗とり**8名が糸我地区青少年育成会の 方々をはじめ、関係各機関の皆 様のご指導の下、翌日の田植えに備え苗取 り作業をおこないました。

児童達は慣れないたどたどしい手つきな





がらも、真剣な面持ちで苗を一握りずつわらでくくり苗束づくりに精を出していました。

田植え 先日の苗取りに続き、6月13日(火)午前、糸我地区青少年育成会をは

成29年度「田んぼの学校」の田植えがおこなわれました。

子ども達は田んぼの泥に 足を取られながらも、一生 懸命田植えに取り組みまし た。秋には、田んぼいっぱ い黄金色に波打つ稲穂が見 られることを期待します。



